

Loisirs & Culture s'invitent à la montagne!

Centre multi-activités de sports et de loisirs

Après 2 ans ½ d'études et de programmation qui ont largement mobilisé le groupe de travail ad'hoc, la gouvernance de la station et tous les élus du SIVOM, le budget du futur Centre multi-activités de sports et de loisirs des Saisies a été voté à l'automne 2011. La demande d'autorisation d'urbanisme a été déposée à l'entrée de l'hiver.

Redynamiser le cœur de la station et proposer une offre alternative de loisirs au ski et à la randonnée sont les objectifs du SIVOM des Saisies, maître d'œuvre d'un projet dont l'intérêt va bien au-delà du périmètre de la station, pour s'étendre aux secteurs du Beaufortain et du Val d'Arty.

Avec une activité touristique répartie sur l'hiver et l'été, Les Saisies jouissent d'une belle notoriété en matière d'offre de sports et de loisirs de montagne. Pour autant, la clientèle, habituée à des pratiques ludiques tout au long de l'année, attend toujours plus d'équipements de loisirs pendant ses vacances. Sans oublier les habitants des communes du Beaufortain et du Val d'Arly souvent obligés de se déplacer assez loin pour, par exemple, aller à la piscine (Ugine à 45 minutes) ou organiser une soirée ludique ou culturelle en famille.

Après avoir mûri pendant de longues années, ce projet touristique communautaire va enfin voir le jour. Pour le plus grand bonheur des visiteurs évidemment, mais aussi la satisfaction des habitants du territoire qui voient s'améliorer considérablement leur cadre de vie et celui de leurs enfants.

Un choix multi-activités

Fini le casse-tête de l'après-ski, des activités à imaginer les jours de mauvais temps ou au retour des grandes balades en montagne. Vive la joie de vivre ! Et pour les amoureux de loisirs doux, terminées les sorties en boucle autour du village. Car le Centre de sports et de loisirs offre, à toutes les générations, une belle palette d'activités. Un Centre aquatique ludique (avec pataugeoire XXL !) doté de grandes baies ouvertes sur la montagne, un Pôle Spa et Détente à faire rêver les plus accros aux bulles et aux massages, un espace sportif fitness / squash pour les super-actifs, un bowling et un pub pour partager des moments conviviaux et ludiques, une salle de sport polyvalente pour des pratiques sportives et l'organisation d'évènements...

Au final, un super équipement avec de quoi faire briller les yeux des enfants, des ados et même des adultes qui verront là de quoi occuper les loisirs de la famille mais aussi s'organiser des pauses détente bien méritées. L'accueil du Club des Sports et de la billetterie-ski sont intégrées au projet.

Une clientèle diversifiée et un potentiel de nouveautés

La station accueille une clientèle familiale en saison mais aussi des seniors aux inter-saisons. Diversifier les loisirs permet d'ouvrir la station à une nouvelle clientèle composée de jeunes ménages ou d'étudiants. Élargir l'offre permet aussi d'imaginer de nouveaux séjours adaptés aux séminaires d'entreprises, aux sportifs de haut niveau à la recherche d'un cadre d'entraînement attractif ou aux clients en quête d'une parenthèse détente. Enfin, avec certains espaces pouvant se transformer en salle de concerts, de spectacles ou d'expositions, l'animation de la station s'enrichit sans cesse!

Architecture de montagne et urbanisme : un modèle du genre

Le traitement architectural est résolument contemporain et joue sur les dissymétries des toitures, alternant toitures végétales et bac acier. Les façades s'intègrent dans l'environnement montagnard avec l'acier, le bois, l'enduit et le verre (voir perspective ci-dessous).

Depuis les pistes, l'ensemble s'intègre au village grâce au découpage des volumes (voir perspective ci-dessus).

Bordé de plages extérieures, bien ensoleillées tout au long de la journée, le centre aquatique nous transporte ailleurs!



Coût total du projet : 15 millions d'euros PLANNING

Début des travaux : mai 2012

Gros œuvre, clos-couvert : août > décembre 2012 Aménagements et finitions : printemps > automne 2013

Ouverture au public : décembre 2013



STRIKE



Avec la construction d'un bowling 6 pistes, complété par un espace de jeux électroniques et billard ainsi qu'un club-house, les soirées aux Saisies promettent d'être animées! Le bowling est un jeu simple qui se pratique en famille, entre anis et à tous les âges. C'est souvent l'occasion de tournois très ludiques où le calcul des scores amuse au moins autant que le lancer des boules! Accessible par le parvis placé en face du front de neige. le bowling disposera d'une terrasse extérieure bien exposée et d'un panorama incomparable sur les montagnes environnantes.

DÉCOMPRESSEZ!



Autrefois, on recommandait aux sportifs de haut niveau de dormir en altitude et de s'entrainer plus bas. Avec l'expérience, c'est désormais l'inverse qui s'applique. La mise en service d'un caisson d'hypoxie dans la salle de musculation du futur centre est donc une bonne nouvelle pour tous les grands sportifs spécialistes des sports d'endurance mais aussi pour tous les pratiquants des sports intermittents (football, basket ball...).

Composé d'un caisson, d'un ergomètre et d'un tapis roulant, cet équipement reproduit les effets de l'altitude et permet de s'entraîner sans se déplacer en altitude.

L'équipement pourrait également être utilisé à des fins médicales, les effets de l'altitude étant bénéfiques pour améliorer l'état de santé de certains malades.